
Herr Pohl, Regionalforstamt Rhein-Sieg-Erft, berichtete ergänzend zu der am 
25.09.2019 durchgeführten Waldexkursion anhand einer PowerPoint-Präsentation über 
den Zustand des Waldes in Sankt Augustin sowie verschiedene Aspekte der 
Forstbewirtschaftung. 
 
Anmerkung: 
Die PowerPoint-Präsentation ist der Niederschrift als Anlage beigefügt. 
 
Herr Pohl beantwortete die Rückfragen des Ausschusses zu den Themen Resistenz 
gegen Trockenheit und extreme Wetterlagen, nicht angeleinte Hunde im Wald, 
Wildbestand, Waldbrandgefahr und Harvestereinsatz. 
 
Bezüglich der Problematik nicht angeleinter Hunde im Wald machte Herr Puffe (CDU-
Fraktion) den Vorschlag, einen entsprechenden Hinweis auf die rechtlichen 
Bestimmungen in die Hundesteuerbescheide aufzunehmen. 


